I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO

<u>ACTA Nº 35</u> <u>SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL</u> DE FECHA 13 DE DICIEMBRE DE 2013

Siendo las 9. 45 horas el Presidente del Concejo Municipal, Alcalde Sr. Mauricio Carrasco Pardo, da por iniciada la Sesión.

Asistencia; Se encuentran presentes los Concejales Sres. Juan Alarcón Roa, Héctor Aguayo Lorca, Rolando Silva Fuentes, Luis Gatica Polanco, Felipe Vergara Lucero y Sra. Ana Cartes Orellana. Actúa de Secretario Municipal (S), Doña Alicia Nieto Urrea.

<u>Directivos, Jefaturas, Profesionales y Encargados</u>; Finanzas (S) Maria Ines Villarroel Pacheco; **Secpla** Francisco Jeldes Díaz, **Jurídico** Luis Araya Ossandon y **Dideco** Mariela Arancibia.

<u>Tabla</u>; Aprobar contraparte municipal Para la ejecución del proyecto Recuperación, restauración y Rehabilitación de la Ex Casa-Estación de Ferrocarriles de la ciudad de Ouintero.

Procede a la lectura de los antecedentes, la Secretaria Municipal (S).

S.Municipal (S); Cuyo financiamiento corresponde a la Inversión Sectorial Fondos Patrimonios del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes y aporte municipal del 50%, que corresponde a M\$80.000., que se imputara en el Presupuesto Municipal, año 2014.

<u>Sr. Alcalde</u>; Se somete a votación la propuesta descrita por la Secretaria Municipal (S).

Todos los miembros del Concejo Municipal se pronuncian favorablemente, adoptando el siguiente acuerdo de Concejo Municipal

Acuerdo: El Concejo Municipal por unanimidad de sus miembros aprueban contraparte municipal para la ejecución del Proyecto de Recuperación, Restauración y Rehabilitación de la Ex Casa Estación de Ferrocarriles de la Ciudad de Quintero, cuyo financiamiento corresponde al Fondo de Patrimonio del Consejo de la Cultura y aporte municipal del 50%, correspondiente a M\$80.000., los que se enteraran con cargo al Presupuesto Municipal del año 2014, el que ya ha sido aprobado.

Finanzas(S): Dar las gracias al Concejo Municipal por el apoyo que debemos a usted y al municipio porque veo que hay que destacarlo porque inclusive hay discusiones, pero a la larga siempre terminamos en un buen concepto. Agradecer la voluntad que tienen, que cada vez que nosotros indudablemente Finanzas tiene que hacer modificaciones.

<u>Sr. Alcalde</u>; También aprovecho de hacer extensivo, lo he hecho públicamente los agradecimientos al Concejo Municipal porque lo único que buscamos es mejorar la calidad de vida de las personas. Este es un presupuesto bastante real, porque una vez escuchamos quedamos cortos y quedamos endeudados hasta el cuello con un presupuesto mal hecho. Los Concejales tuvieron la oportunidad de revisarlo y también seguir la misma línea, por mi parte un compromiso para el 2014, ser lo más trasparente posible con el Concejo Municipal en transparentar las deudas, que fue la problemática como me tocó vivir como Concejal, que al final del periodo después de ese año, recién nos vinimos a dar cuenta, el endeudamiento real que tenía el municipio, que fue criticado porque no hicieron nada porque nunca supimos la realidad de la Municipalidad.

Entonces, mi compromiso es salir de esta línea, voy a transparentar todo lo que la Municipalidad compra o todo lo que la Municipalidad debe con ustedes para que estén absolutamente informados, y siguiendo con el alineamiento lo que ustedes crean que no corresponda, lo que está haciendo el Acalde o a escuchar ese tipo de temas en la mesa, que es la pega que tienen que hacer, cuidar que el Alcalde no se arranque con los tarros en las inversiones de la comuna. Así que muchísimas, gracias que tengan un buen día.

Se cierra la Sesión siendo las 9.52 horas.

ALICIA NIETO URREA SECRETARIO MUNICIPAL (S) MAURICIO CARRASCO PARDO ALCALDE